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長崎県立大学佐世保校生協

2023年度総代会
取り組み概要
日時：2023年  5月26日
場所：食堂ホール
参加者数や組合員の反応：総代会当日は
総代定数100名のうち、実出席が54名と多
くの総代が対面で総代会に参加をした。

POINT.

1
総代会当日は組織部のメンバーが中心となって運営を行いました。

組織部メンバーは議案書の配布などの受付の仕事や会場周辺での誘導
など組織部メンバー同士連携を取りながら総代会が円滑に進むように
していました。総代会に関するノウハウが組織部を中心にしっかり引
き継ぐことができているからこそ、総代会の運営側として関わること
ができます。

組織部が運営にしっかり参加

POINT.

2
議案提案の時間では議案書に書かれた内容をよりわかりやすくポイ

ントを絞ったスライドを用いながら組織部の学生が総代に提案を行い
ました。議案書のどこが大事なのか、生協の経営状態など総代にあま
り馴染みがない内容もしっかり伝えることで総代同士より活発な議論
を行うことができていました。議案書を見てもよくわからなかった
が、わかりやすく提案してくれたのでよかったといった声が多く聞か
れました。

スライドを使ってわかりやすく！

背景や概要：コロナ禍で対面での総代会
を開催することが難しく、書面議決が基
本となっていたが、今年度は実出席を取
り入れた総代会を開催した。

ご質問や[QBK NEWS]で紹介したい
活動があれば、ご連絡ください！
ブロック学生事務局 [ 石田有輝 ]

Ishida.Naoki@univ.coop

POINT.

3 総代会後は「店舗、共済、平和・環境、食堂」の４つに分かれて
分科会を行いました。それぞれの分科会では１年間の活動報告のほ
かに、店舗の分科会では新商品の試食や実際に店舗で販売されてい
る商品の試食、共済の分科会ではアルコールパッチテストや豆乳な
どの試飲会など参加者が楽しめるような企画が行われていました。

大学生協が多種多様な活動を行っていることを多くの人に知って
もらうことはとても大切なことです。今回の総代会を通して、組合
員が大学生協をより身近なものと感じることができるいい機会に
なったのではないかと思います。
▶︎当日資料はこちら
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分科会を通してより生協を身近に！

https://drive.google.com/file/d/1ixIu1pm4t80-eKeuhkJdbaShEPqc6qgx/view?usp=sharing
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